
Список вопросов поступивших на обсуждение с возможностью голосования в срок до 08.03 2025 

г. 

ВХ 060225 

чт, 6 февр., 15:25 

 

Добрый день 

Прошу Вас проработать и включить в ФЭО и смету вопрос замены камеры на северном 
шлагбауме: вместо инфолана, перейти на VN 

 

Результатом будет более свободный доступ к работающей камере по ссылке. Тем самым каждый 
удаленно сможет контролировать онлайн допустим свои доставки. 

Ну и помнится пару раз в телеграмм была информация, что на камере инфолана какие-то сбои, что 
фактически не выполняет основных требований к самим камерам. 

_______________________________________________________________________________ 

ВХ 110225 

вт, 11 февр., 23:18 

Прошу рассмотреть вопрос о добавлении на сайт СНТ часто задаваемые вопросы и ответы. 

_____________________________________________________________________________________ 

ВХ 150225  

сб, 15 февр. 2025 г. 

Просим включить в повестку; 

1. Закупать или  возмещать по предоставленному чеку затраты на канцтовары для создания 

архива РК 

2. Внести предложение о  обязательном проведении видеосъёмки и последующем размещении  

видео  в VK 

3 Заложить в смету покупку сотового телефона председателю, сумма  до 10000 

   Предоставить предложение (параметры по памяти, фото‐ видео, работа с приложениями VK, 

ватцап, телеграм )  к собранию 

4.  Внести вопрос на обсуждение,  неосвоенные участки находящиеся в собственности более 3‐х 

лет. 

   Подготовить КП  на предоставление юридической консультации  по предоставлению 

письменной консультации  о урегулировании данного вопроса.    



 

_____________________________________________________________________________________ 

ВХ 050325 

ср, 5 мар., 21:15  

Просим вас решить проблему с канавой, проходящей от Раздольной, 112 до Раздольной, 108: 

начиная с весны 2024 года вода в канаве перестала уходить, несмотря на то, что 112 и 110 участок 

находятся на возвышенности. Мы пытались самостоятельно решить проблему: почистить канаву 

вручную. Однако в районе границы 108 и 110 участков нами были обнаружены два больших 

глиняных кома, которые мешают стоку воды. Убрать их вручную не удаётся, нужен трактор. В 

прошлом году неоднократно сообщали о проблеме, но до нас трактор так и не доехал. В канаве 

настоящее болото, косить и чистить её нет возможности из‐за стоящей воды. Ужасная вонь и 

комары — и всё это вынуждены терпеть не только мы, но и наш пятилетний сын, а также дети 

соседей. 

____________________________________________________________________________________ 

ВХ 070325  

пт, 7 мар. 2025 г. в 23:22,  

Прошу включить в повестку и на голосование общего собрания СНТ «Порзолово» 22.03.2025 

вопрос о принятии протокола о проведении работ по догазификации жилых домов 

расположенных на садовых участках СНТ «Порзолово» 

Шаблон, предложенный федеральной службой государственной регистрации кадастра и 

картографии, прилагаю.  

Прошу предоставить ответным письмом входящий номер, а также сделать рассылку членам СНТ о 

дополнении основной повестки моим вопросом. 

_____________________________________________________________________________________ 

 


